

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Simpulan yang didapat oleh peneliti pada penelitian ini adalah Berdasarkan hasil evaluasi Program Kampus Mengajar Angkatan 6 menggunakan Model Kirkpatrick Level I dan Level II, dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan Program Kampus Mengajar Angkatan 6 di SMPN 1 Maniis cukup efektif, meskipun belum optimal dalam aspek pengetahuan dan pemahaman. Evaluasi Level II menunjukkan peningkatan sebesar 25% dalam aspek pengetahuan, namun peningkatan ini masih dianggap rendah dalam rentang 0-100%. Hal ini mengindikasikan bahwa keberadaan Program Kampus Mengajar Angkatan 6 di SMPN 1 Maniis belum memberikan dampak signifikan dalam peningkatan literasi.

Namun, dari evaluasi pembelajaran siswa dalam aspek sikap dan keterampilan, menunjukkan persentase dalam kategori baik, yang mengindikasikan antusiasme siswa dalam mengikuti pembelajaran. Hasil dari Level I menunjukkan skor kepuasan siswa tertinggi terhadap pelaksana program dan siswa terdapat pada aspek pelaksanaan program serta aspek sikap dan kerjasama.

5.2 Implikasi

Hasil penelitian ini memberikan implikasi penting bagi berbagai pihak, terutama dalam pengembangan program literasi di sekolah. Meskipun peningkatan pengetahuan siswa masih rendah, antusiasme dan kepuasan siswa terhadap program ini menunjukkan potensi positif yang dapat dikembangkan lebih lanjut. Oleh karena itu, perlu adanya perbaikan dan penyesuaian program untuk mencapai hasil yang lebih optimal.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan peneliti di SMPN 1 Maniis, berikut adalah rekomendasi bagi pihak terkait dalam penelitian ini Untuk meningkatkan efektivitas Program Kampus Mengajar di masa mendatang,

disarankan untuk meningkatkan kualitas pelatihan bagi para mahasiswa yang berpartisipasi dalam program ini. Selain itu, perlu dilakukan evaluasi yang lebih mendalam untuk mengidentifikasi area-area yang perlu diperbaiki. Penelitian selanjutnya dapat mengembangkan evaluasi program ini pada level yang lebih tinggi dalam Model Kirkpatrick, seperti Perilaku dan Hasil, untuk mendapatkan gambaran yang lebih komprehensif mengenai dampak program.